

BEZIRKSLIGA OST

Neuhofen-Stürmer Tubic beendet Astener Torsperre

**ASTEN/ENNS/NEUHOFFEN/
ST. FLORIAN/ST. VALENTIN.**

Nachdem bei der Astener Hintermannschaft in den ersten drei Frühjahrsbegegnungen Torsperre angesagt war, musste SK-Torhüter Markus Gumpesberger im Auswärtsspiel gegen Neuhofen heuer erstmals hinter sich greifen.

Genauer gesagt in der 51. Minute, als Linksverteidiger Simon Kollnberger seinen Kollegen Stipo Tubic mit einem genialen Pass auf die Reise schickte und dieser in gekonnter Manier den Ball über den herauseilenden Keeper zum 1:0 ins Tor hob. Nachdem die Astener zehn Minuten vor dem Ende per Elfmeter durch Stefan Moser auf 1:1 gestellt hatten, bahnte sich bereits eine Punkteteilung an, doch es kam anders. Stipo Tubic ließ die Heimischen in Minute 89 mit einem kuriosen Kopfballtreffer doch noch über einen zu diesem Zeitpunkt unerwarteten Heimerfolg jubeln. Da Neuhofen-Torhüter Manuel Maier wegen einer



Der SC St. Valentin (rechts Marco Oblinger) steht auch nach dem bereits vierten Antreten im Frühjahr noch immer ohne zählbaren Erfolg da. Foto: SC/Muhr

Tätlichkeit vom Platz gestellt wurde und das Austauschkontingent bereits erschöpft war, stand in den Schlusssekunden Feldspieler Simon Kollnberger zwischen den Pfosten.

Während die Astener einen herben Rückschlag im Rennen um den Aufstieg hinnehmen mussten, eilt Tabellenführer ASK St. Valentin unbeirrt von Sieg zu Sieg. Dieses Mal ließen die Herzograder „Rotjacken“ dem

USV St. Ulrich keine Chance. Doppeltorschütze Dietmar Leonhartsberger und Martin Paulinac stellten einen 1:3-Auswärtserfolg sicher.

Während das Florianer 1b-Team beim 1:1 gegen Doppl/Hart erstmals „anschieb“, warten der SK Enns und der SC St. Valentin nach Niederlagen gegen Admira bzw. Hörsching noch immer auf erste Meisterschaftspunkte im Jahr 2012. ■